

Procès-verbal de l'Assemblée Générale du 16 juin 2014

Tous les Copropriétaires ont été valablement convoqués.

Seulement 2 copropriétaires sur 12 sont présents ou représentés.

L'assemblée représente 20 / 120^{èmes} et n'est pas valablement constituée pour délibérer sur les points de l'ordre du jour.

Une nouvelle Assemblée Générale sera convoquée ultérieurement.

Il est à remarquer que quel que soit le nombre de présents ou de représentés, cette Assemblée à tout pouvoir de décision.

M. VAN NULAND,
Syndic